
１１月２日（木）１３：００から１６：００にかけて，進路 ３年生は，まさに今，そうした選択に迫られる時期

説明会を開催しました。近隣の高校や希望が多か にさしかかっています。１１月中旬に三者相談を行

った高校から校長先生はじめ担当の先生をお招き い，本人の希望はもちろん，保護者の方の思いも

し，対象の２・３年生や保護者の方々に向けて，高 確認したところです。今後も個別に相談に応じてい

校のカリキュラムや各校の特性・生徒の活躍の状 きたいと考えています。ぜひ，各家庭においてもお子

況などを２０分程度で説明いただきました。どの高校 さんと向き合って近い将来の進路について十分な

の先生も，「本人が高校で何を学ぼうとしているの 話し合いを持っておいてほしいと思います。

か，しっかりした目的意識をもつことが重要だ。」と， また，２年生は，今回，３年生とともに進路に関わ

おっしゃっていました。 る話を聞けたので，目的意識をもつことの大切さが

一口に高校といっても，普通科，工業科，商業 理解できたでしょう。「鉄は熱いうちに打て」といいま

科，総合学科，農業科，水産科など，さまざまな科 す。１・２年生には，自分の将来についての展望を

があるので，近い将来の見通しがないと選択するの 明確にもつとともに，行きたい高校へ行けるだけの

に迷うはずです。さらに，高校側が求める学力を身 十分な学力を今のうちにしっかり身に付けるよう心が

に付けておく必要もあります。 けてほしいと思います。

中学校卒業後の未来予想図は描けているかな？
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高校の先生の説明を熱心に聞く３年生。受験生としての
自覚がヒシヒシと芽生えてきています。



先月，神奈川県座間市で２ヶ月間に９人を殺害 本校でも，スマホ・ケータイ所持率が年々高くなっ

するという残虐な事件が報道されました。捜査の結 てきている状況にあります。スマホ・ケータイは，簡単

果，残念ながら福島県内の女子高校生が被害者 な操作で多くの情報を発信したり受け取ったりできる

の一人であったことが判明しました。犯人は，自殺 便利な道具であることは認識されていますが，便利

志願者のサイトなどを通して被害者とコンタクトをと さの陰に潜んでいる危険性についての理解は，大

り，殺害に及んだ経過が明らかになってきました。 人でも，まだまだ十分とはいえません。

近年，ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーキング・サービ そこで，１１月２０日（月）に開催した防犯教室で

ス）の普及により，不特定多数の人たちとネット上で は，いわき中央警察署久之浜駐在の伊藤秀介さ

つながりを持つユーザーが増えています。さらに，今 んを講師にお迎えし，携帯電話やスマートフォンなど

回の例のように，直接，会って事件に巻き込まれる を介した犯罪について講話をいただきました。

ことも身近に起こり始めているのが現実です。 犯罪の被害者や加害者になってしまわないよう

また，他人への誹謗・中傷などの書き込みや個 に，自分の身に危険が及びそうな気配を察知した

人情報の無断掲載などを巡って様々なトラブルも， り，身を守る行動を起こしたりするための訓練を頭の

いたるところで起きています。 中で行うことができました。

１１月１０日（金）に全校生徒で球技大会を実施しました。

今年度は，各学年とも１学級になったこともあり，学級対抗の

対戦ができなくなったことから，学年の枠を取り払い，１年生

から３年生までを縦割りにして，各学年の人数と力量が均等

になるように，実行委員が中心となり８チームを編成しました。

午前中は，４チームずつに分かれ，バレーボールをのリー

グ戦を実施しました。午後は，その順位をもとにキック・ベース

ボールのトーナメント戦を実施しました。白熱した好ゲームが

繰り広げられるとともに，学年を超えた交流が図られ，大きな

成果を上げることができました。

【教育目標】 【校 訓】
進んで学習に励み，学力の向上を目指す生徒 協力 勤勉 飛躍
心身ともに健康で，たくましい生徒
礼儀正しく，心豊かな生徒 文責 校長 丹 野 英 雄
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【三者相談の御礼と学校評価に関するアンケート調査協力のお願い】

今月中旬に行いました三者相談では，お忙しいなか保護者の皆様に来校いただき，ありがとうございました。

３年生は，当面の進路選択に向けて，また，１・２年生は，学習・生活状況を振り返るための有意義な話し合い

を持つことができました。

また，今後，学校評価に関するアンケート調査を実施しますので，御理解・御協力をお願いします。調査結果

の集計や意見・要望は年内中に取りまとめ，３学期早々に保護者の皆様にお伝えする予定でいます。

今後も，保護者の方々と連携を密にしながら，子供たちの健やかな成長を目指して支援に努めていきたいと

思います。気がかりなことがありましたら，気軽に御相談ください。

全校生徒が学年の枠を超えて競い合った球技大会

犯罪被害者・加害者にならないために～防犯教室～

天まで届け，俺のキッ～ク


